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SOCIEDADE BRASILEIRA DE FÍSICA 
REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE CONSELHO 

17 DE MAIO DE 2024 
REUNIÃO VIRTUAL 

 

 

 

No dia 17 de maio de 2024, às 9h00, foi realizada uma reunião extraordinária do 

Conselho, com pauta única: discussão sobre o projeto de criação do Doutorado 

Nacional Profissional em Ensino de Física – DNPEF.  A reunião foi presidida pelo 

Presidente, Prof. Rodrigo Barbosa Capaz. Estavam presentes os Conselheiros 

e Conselheiras, Rogério Rosenfeld, André Ferrer Pinto Martins, Paulo Artaxo, 

Cristiano Mattos, Teldo Anderson Pereira, Marta Barroso, Katemari Rosa, 

Susana Lalic e Angela Klautau. Estavam também presentes os membros da 

Diretoria Profas. Nadja Bernardes, Secretária Geral, Marcilei Guazzelli, 

Assessora de Comunicação, Prof. Ado Jório de Vasconcelos, Vice-Presidente, e  

Arnaldo Vaz, Secretário para Assuntos de Ensino e ainda o Prof. Nelson Studart 

como convidado especial.   O Presidente abre a reunião  pedindo ao Prof. Nelson 

Studart que faça uma apresentação sobre o projeto, mas antes explica os passos 

que foram tomados e informa que o motivo desta convocação é para que haja 

tempo hábil   para apresentar uma APCN (Avaliação de Propostas de Cursos 

Novos) que deverá acontecer no final de maio.  Em seguida, o Prof.  Nelson 

Studart faz a apresentação do projeto, mas antes comenta que a proposta foi 

apresentada à CAPES em julho do ano passado.  Em seguida alguns 

conselheiros e conselheiras discutiram a conveniência de submeter uma 

proposta de doutorado profissional em física, considerando a janela de 

submissão de maio. Após debate sobre a necessidade de aprimoramento do 

mestrado profissional existente e a adequação de um doutorado profissional, 

decidiu-se por não submeter a proposta no momento atual e formar uma 

comissão, que será decidida na próxima reunião de conselho, para revisar o 

projeto com mais tempo.      
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________________________________________ 

Rodrigo Barbosa Capaz 

Presidente 

Sociedade Brasileira de Física 

 

 

_________________________________________ 

Maria Beatriz da Costa Santos 

Secretária da reunião    


